



謹賀新年



令和5年 年頭のごあいさつ

明けましておめでとうござい
ます。皆さまにおかれましては、輝
かしい新春をお迎えのこととお喜
び申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コ
ロナウイルス感染症の感染拡大の
波が幾度となく押し寄せる状況が
続き、その対応に追われた1年で
ありました。そのような中、本市
では、全人口の約76%が3回目の
ワクチン接種を終えており、全国
や県の平均を大きく上回る接種率
となっております。これもひとえに
医療機関の皆さまのご尽力と、市
民の皆さまのワクチン接種に対す
るご理解とご協力、そして、感染
防止対策の徹底の賜物と、改めて
深く感謝申し上げます。現在も新
規感染者数が増加傾向にあるな
ど、今後も新型コロナウイルスは
変異を繰り返し、収束までにはさ
らに大規模な感染拡大が生ずるこ
とも懸念されています。市といた
しましては、皆さまが安全で安心
な生活を送ることができるよう、
引き続き感染症対策に努めるとと
もに、長引くコロナ禍で厳しい状
況下におかれている市民、事業者
の皆さまへの支援を進めてまいり

ます。

また昨年は、比較的災害の少な
い年でありましたが、近年の激甚
化する自然災害や新型コロナウイルス感
染症との複合災害を鑑みま
すと、不測の事態への備えの充実
と磐石の防災体制の構築を図って
いかなければなりません。コロナ
下における安全で安心な避難所づ
くりに取り組むとともに、切迫す
る災害への危機意識を共有できる
よう分かりやすく皆さまへ情報を
発信していくことで、市全体の災
害に備える力と災害レジリエンス
の強化に努めてまいります。

現在、市政を進めていく中で浮
き彫りとなった課題に着目しなが
ら、皆さまが「住みたい」「住み
続けたい」と思えるようなまちの
実現に向け、次年度の予算編成を
行っています。これまで行ってき
た事業を検証しながら、子育て世
代への支援や教育の充実、地域産
業の活性化、若者をはじめとする
交流・関係人口の創出など、市民
生活に寄り添った、あるいは、市
が抱える短期的・中長期的な課題
の解決につながる事業の実施に向
けて検討を重ねているところで

す。さまざまな困難を抱える中
に
あっても、私たち行政は、市民の
暮らしを支える基盤として、また、
安全で安心な暮らしをコンサル
ティングする存在として、必要な
施策を着実に実施していく責務が
あります。

このことを念頭に置きながら、
今ある危機や困難を乗り越え、さ
らにその先の未来にある本市の持
続的な発展に向け、職員一丸と
なって各種施策に取り組んでまい
りますので、本年もご理解とご協
力を賜りますようお願い申し上げ
ます。

結びに、本年が皆さまにとりま
して、実りある飛躍の年となります
よう、心からお祈り申し上げます。



安全安心なまちづくりに向けて

行方市長 鈴木 周也

笑顔で住み続けたいまち、行方

市民の皆さま、明けましておめでとうございます。

皆さま方におかれましては、希望に満ちた新春を健やかに迎えのことと心からお喜び申し上げます。

また、行方市議会ならびに議員活動に対し、ご理解とご支援、ご協力をいただいておりますことに厚く御礼申し上げます。

さて、今年の4月で我々議員は任期が満了となり、春の統一地方選の際に行方市議会議員選挙が行われる予定です。この4年間を振り返りますと、これまでに経験したことのない出来事が数多くありました。

新型コロナウイルス感染症は世界的に大きな脅威をもたらし、市民生活や社会・経済活動に大きな影響を与え、いまだに収束は見えない状況であります。

本市では、国・県と連携し、感染防止策の有効手段であるワクチン接種を、希望者に対して順調に進めることができました。市議会でも、発言席にアクリル板を設置し飛沫拡散防止策を行い、換気を徹底するなど、感染拡大防止に取

り組みながら議会運営を行ってまいりました。

さらに、深刻な少子高齢化が進行し、本市全域が過疎地域に指定されたことに伴い、市議会では特別委員会を立ち上げ、市が策定した行方市過疎地域持続的発展計画の下、過疎脱却に向けて調査・検討しております。

このようなささまざまな不安や問題はありますが、私たちは、市民の皆さまと一体となり協力していくことよって、必ずこの危機を乗り越えられると信じております。

このような中で新たな年を迎え、市議会では、これまで以上に市民の皆さまの声を真摯に受け止め、「笑顔で住み続けたいまち、行方」の実現に向けて、引き続き取り組んでまいります。

そして、さらに市民の皆さまに分かりやすい議会、開かれた議会を目指し、議会だよりの発行や防災対応型エリア放送による議会中継、インターネットによる録画中継の配信など、議会をよりご理解いただくための情報発信や、市民の皆さまのご意見をお聞きするこ

とを積極的に努めてまいります。

今後も、議会の機能強化と充実、運営の改善等を推進すると共に、市民生活の向上のため、施策の優先順位を明らかにし、真に必要なとされる施策を精査してまいります。

結びに、本年が皆さまにとりまして、幸多い年となりますことを心から祈念し、新年のごあいさつといたします。



**皆さまにとって身近な、開かれた
議会の実現を目指して**

行方市議会議長 岡田 晴雄